

*Am Abend erst schätzt man das Haus.  
Goethe*

Traueradresse:  
Brigitte Schad-Bronder  
Amalie-Widmer-Strasse 17  
8810 Horgen

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen und mit grosser Dankbarkeit für die gemeinsame Zeit, nehmen wir Abschied von

# Gerhard Romanus Valentin Schad

3. April 1937 – 25. Dezember 2017

Nach kurzer, schwerer Krankheit durfte er zuhause für immer einschlafen. Er zeigte trotz seiner schweren Erkrankung seine Gelassenheit dem Unabwendbaren gegenüber, seinen Humor, wenn in der Pflege im Spital oder zuhause etwas zum Schmunzeln Anlass gab, und seine Zuversicht darüber, dass er sein reich erfülltes Leben nun abschliessen dürfe.

In stillem Gedenken:  
Brigitte Schad-Bronder, Horgen  
Roman und Pia Schad-Favre, mit Cora und  
Marc, Zürich  
Christina Schad, Horgen  
Anaïs Nura Schad, Zürich  
Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung findet statt am Freitag, 12. Januar 2017, um 13:30 Uhr auf dem Friedhof Horgen (reformierte Kirche). Die Abdankungsfeier findet im Anschluss um 14:00 Uhr in der katholischen Kirche Horgen statt.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man bitte mit einem Beitrag der Organisation Greenpeace, Spendenkonto IBAN CH07 0900 0000 8000 6222 8 oder dem Schweizerischen Roten Kreuz, IBAN CH97 0900 0000 3000 9700 0.